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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．いじめ防止に

向けた町の取組

は 

埼玉県公立学校における児童生徒の暴力行為、いじめ、

不登校、中途退学などの調査（令和３年度）によると、  

小・中・高校と特別支援学校のいじめ認知件数が、前年比

１８．６％増の３０，８７４件となりました。自治体に  

よって認知件数には差があり、認知が不十分な自治体も 

あれば、認知は上がってきているが解決ができていない 

自治体もあります。 

そこで、以下伺います。 

（１）当町における直近の調査による認知件数と、過去 

５年間の認知件数の推移を踏まえ、埼玉県内の他の 

自治体と比較した場合、当町のいじめの認知件数に 

関する町の見解は。 

また、当町のいじめの認知は十分か。 

（２）当町における直近のいじめの認知件数に対する解決

件数と、過去５年間の解決件数の推移を踏まえ、  

埼玉県内の他の自治体と比較した場合、当町のいじめ

の解決状況に関する町の見解は。 

また、当町のいじめの解決への取組は十分か。 

（３）当町のいじめの認知状況と解決状況から、今後どの

ような取組を行っていく必要があるのか。 

町長 

副町長 

教育長 

学校教育課長 

担当課長 

 

                     ８月２２日 午前・午後 ２時４０分 受理 



Ｎｏ．１３ － ２    

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

２．杉戸南中学校

開校に向けて

の通学路整備

は 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童・生徒数の減少や学校の施設の老朽化に対応しなが

ら、児童・生徒がより良い教育環境で学ぶことができるよ

うにするため、令和４年６月に「杉戸町立小中学校再編 

計画」が策定されました。令和７年４月に東中学校と広島

中学校が統合し、杉戸南中学校が開校する予定です。 

そこで、以下伺います。 

（１）スクールバスで通学しない生徒（自転車あるいは 

徒歩で通学する生徒）に対して、すでに想定している

通学路はあるのか。 

（２）通学路に関して、「道が暗いので、街灯があると安

心」、「道が狭くて、車と自転車（あるいは歩行者）が

ぶつかりそうで怖いときがある」、「歩道ができると嬉

しい」などの声を頂いています。暗く街灯（防犯灯・

道路照明灯等）の設置が必要な箇所や、道が狭く危険

な箇所を、町として十分に把握できているのか。 

（３）把握している危険箇所に対して、町ではどのような

改善策を考えているのか。 

（４）杉戸南中学校の開校は、令和７年４月の予定だが、

危険箇所の改善策についての計画は定めているのか。 
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